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                   Présents :  15 personnes 
 12 sur 16 membres du Conseil Citoyen  
 Elus et partenaires associés :  1 invité 
 Excusés : 4 personnes Absents :  0 personne      

                                                                                                                            

                                                     

DEROULEMENT DE LA SEANCE  
 

                                           - Validation du compte rendu du 30 janvier 2023 ; 
                                          -  Présentation du dispositif « relations police /population » par M. Mesnard ; 
                                          -  Retour du comité stratégique du 3 février 2023 ; 
                                          -  Questions diverses.   

 
 

VALIDATION DU COMPTE-RENDU DE LA REUNION PRECEDENTE 
 
Aucune remarque : le compte rendu est validé.  
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL CITOYEN 

DU LUNDI 6 MARS 2023 

Au Foyer Raymond Favre de 17h30 à 19h30 
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POINT DE L’ORDRE 
DU JOUR CONTENU OU ACTION DATES - 

ECHEANCE DECISION QUI COMMENTAIRES 

Dispositif relation 
Police / Habitant 

 
M. Philippe Mesnard, délégué cohésion 
police/habitant, informe les conseillers 
sur le dispositif relation mis en place 
entre la police et les habitants. 
 
 
Une conseillère et Véronique présente 
le conseil citoyen à M. Mesnard. 
 
Les conseillers remarquent que la 
situation s’est améliorée au niveau de 
la sécurité.  
 Plus de présence policière ; 
 Travail conjoint entre la police 

nationale et la police 
municipale ; 

 La visibilité sur le quartier est 
plus simple avec la démolition 
de bâtiment. 

 
La vidéo protection sera opérationnelle 
en avril. Il y aura des caméras fixes et 
d’autres déplacées. 
C’est la police municipale qui gérera les 
images avec le soutien du commissariat 
pour la nuit et le week-end. 
 
Au futur centre commercial, il y aura 
une caméra fixe. 
 
 
 
 
 

 

 
Remet à chaque 
conseillers sa carte 
professionnelle 

 

 
Poste réservé aux policiers retraités, 
réserve opérationnelle. Création de 
poste sur Auch. Il y en a 1 au moins 
par département. 
Le rôle du délégué est d’essayer de 
rapprocher la population de sa 
police ; Il peut aussi aller au-devant 
des habitants pour informer, 
renseigner.  
Informer les habitants par rapport 
aux cambriolages. 
Rencontrer les représentants de 
quartier, les personnes âgées, les 
jeunes. 
La semaine prochaine info transmise 
par les médias. 
 
Favoriser les échanges 
régulièrement mais pas seulement 
lors de problèmes pour améliorer le 
regard des citoyens sur la police 
 
 
La carrosserie Ducamin passera 
enlever les voitures épaves 1 à 2 fois 
par mois avec des jours précis. 
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POINT DE L’ORDRE 
DU JOUR CONTENU OU ACTION 

DATES - 
ECHEANCE 

DECISION QUI COMMENTAIRES 

Retour comité 
stratégique 

 
6 conseillères ont participé au comité 
stratégique. 
 
Des questions ont été posées sur 
différents sujets : 
 
 La santé – médecin ; 
 Les associations – ex. FJT ; 
 Fin de l’Agence 3i, mobilité ? 
 Transport – fermeture crèche en 

août ; 
 La communication du projet aux 

habitants. 
 

 
3 février 2023 

 

 

 
Le relevé de notes sur les questions 
posées par les conseillers sera 
envoyé avec le CR. 

Questions diverses 

 
Les conseillers souhaiteraient échanger 
sur le thème de la mobilité. 
 
Par exemple : Prévoir un car pour se 
rendre au feu d’artifice. Avant ce 
service était prévu et le car était 
plein. Pourquoi l’a-t-on arrêté ? 
 

 

 
 
 

Inviter Mme Seguin 
d’Alliance + M. 
Trinqué ? 

 
 

  
 
 

Véronique 
 

Questions diverses 

 
La demande d’investissement pour le 
foyer Raymond Favre a été déposée. 
Après commande, le délai est de 5 à 6 
semaines pour réceptionner le 
matériel. 
 
L’association du Foyer est en voie de 
dissolution, une autre association est 
en cours de création. 
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Fin de la séance : 19h30 
 
Prochaine réunion : Date et lieu. Lundi 3 avril 2023 à 17h30 au Foyer Raymond Favre. 

                  Ordre du jour : - Validation du compte rendu du 6 mars 2023 ; Voir pour le CC de mai – changer de jour ; 
                                          -  Rencontre en 2023 avec le conseil citoyen de Foix ; 
                                          -  Prévoir pour un CC d’inviter le gestionnaire de site de l’OPH 32 pour le projet « arbres à livres – à valider par les conseillers ; 
                                          -  Diaporama du bilan du conseil citoyen de 2022 ; 
                                          -  Questions diverses.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Compte rendu du Conseil Citoyen du Grand Garros du 6 mars 2023. 
Maison du Projet, Grand Garros demain, ma Ville : 22 Place de la Fontaine 32000 Auch     Horaires :   Lundi 14h à 16h - mardi 9h à 12h - vendredi 14h à 16h 

Tél : 05 62 61 64 87       Courriel : mongrandgarros@grand-auch.fr 

mailto:mongrandgarros@grand-auch.fr

